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Aos vinte e oito dias do mês de agosto de 2.017, às dezenove horas, em nossa sede 
social, realizou-se mais uma Reunião do Conselho Deliberativo do Cerâmica Clube, com 
a presença dos seguintes Conselheiros: José Serafim Guarnieri, Geusa Maria Cavalieri , 
Edson Henrique Mantovani, José Carlos Casagrande, José Henrique Della Torre, José 
Mauro Domingues, Luiz Claudio de Moraes Martins, Ricardo Mendes da Silva, Valdir 
Galiano e Wagner Alexandre da Silva, e ausentes os Conselheiros Carlos Henrique 
Vieira, Edmar Allan Pessinati, Hudson David Pereira, Maria Eda Brunheroto e Rodnei 
Eduardo da Silva que justificaram suas faltas por motivo de trabalho ou particular e 
foram aceitas por todos. O Sr. Presidente agradeceu a presença. Dando andamento na 
reunião conforme a pauta foi lida a Ata da Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo 
realizada em 31 de julho de 2017, prosseguindo foram apresentados os documentos 
do mês de julho, Balancete Contábil, Balancete de Verificação de Eventos, Balancete 
de Verificação de Jantas, Relação dos Eventos para o mês de setembro de 2017, Cópia 
da Ata da Reunião da Diretoria Executiva realizada em 24/08/2017, Relatório de 
Inadimplência das mensalidades competência junho de 2017 a serem recebidas em 
agosto de 2017, Relatório Acumulado das inadimplências a receber, de 01 de janeiro 
de 2000 até 31 de julho de 2017, Evolução do Quadro de Títulos e Relação dos 
Contratos de Aluguéis realizados em junho. O Senhor Presidente leu a Ata da Reunião 
da Diretoria Executiva. Após a ciência de todos sobre os documentos apresentados, 
iniciou-se uma discussão sobre a inadimplência e sobre o déficit no quadro de títulos, 
os conselheiros Luiz Cláudio e Wagner observaram mais uma vez que a última folha do 
relatório de inadimplentes continua a mesma das anteriores com os valores elevados, 
e questionaram a dificuldade dela ser interpretada corretamente para poder se chegar 
a um exato valor das inadimplências contabilizadas. Houve questionamentos sobre a 
necessidade da apresentação do balancete mensal do clube. Também se questionou o 
item VI da Ata da Diretoria Executiva com relação aos assuntos do Tênis de Mesa, 
oportunidade em que o senhor Presidente ficou de procurar mais informações para a 
próxima reunião do Conselho. Ainda sobre a Ata da Diretoria foi feita a observação do 
conteúdo da suspensão preventiva estar muito incompleta, havendo a necessidade de  
descrever o ato, conforme o Regimento Interno Vigente do Clube. Todos se mostraram 
bastante preocupados com os constantes prejuízos apresentados sucessivamente nos 
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 eventos realizados pelo clube, o Conselheiro José Mauro, inclusive, chegou a sugerir 
que o Clube deveria repensar estes eventos para o ano que vem em virtude dos gastos 
com a reforma do clube, o Conselheiro Wagner Alexandre da Silva, ao contrário disse 
que seria melhor que seja feita uma avaliação das falhas e corrigi-las. Todos os 
conselheiros observaram o valor dos gastos com o Marketing do evento da feijoada, 
achando que o gasto foi alto pela quantidade de pessoas que participaram, chegando-
se mais uma vez a conclusão de que precisa ser revista com urgência a organização 
destes eventos. O Conselheiro Wagner também observou o lançamento de um valor 
de R$50.830,00 (cinquenta mil, oitocentos e trinta reais) no campo “outras receitas” 
do balanço, havendo dúvidas se corresponde ao valor depositado pela empresa 
Serralheria Rodrigues que fez o acordo de pagamento da ação ganha pelo clube, ou, 
outro lançamento. O Conselheiro Luís Cláudio pediu a apresentação da Relação das 
Ações Trabalhistas do Clube, ao que o presidente se prontificou a providenciar junto 
ao Clube o mais rápido possível.  
 
ASSUNTOS GERAIS: 
O Presidente do Conselho solicitou a aprovação do Conselho Deliberativo, para a 
realização da Assembleia Geral Extraordinária para a renovação de 1/3 do Conselho 
Deliberativo, a se realizar em 26 de Novembro de 2017, com a primeira chamada as 
8h00, em primeira convocação com a maioria absoluta dos associados proprietários de 
títulos patrimoniais presentes e, caso não haja quórum necessário, em segunda 
convocação, no mesmo dia e local, sessenta minutos depois, com qualquer número de 
associados, também, pelo voto da maioria absoluta dos presentes, com encerramento 
as 13h00 na sede social do Cerâmica Clube, conforme Estatuto do Clube, sendo 
aprovada por todos os Conselheiros presentes. Anunciou a inauguração da nova 
piscina do clube, marcada para o dia 16/09/2017, a partir das 9h e pediu a participação 
de todos, logo após passou a palavra aos Conselheiros. Os conselheiros José Mauro e 
Ricardo sugeriram que fosse elaborada uma previsão de gastos com o Baile do Havaí e 
também com o evento do Carnaval para o ano que vem. O Conselheiro Ricardo 
também abordou sobre os problemas enfrentados pelos frequentadores da sauna 
sugerindo a colocação de uma placa sobre o regulamento de seu uso, bem como de  
seus horários.  Foi indicado o Conselheiro José Mauro para ser o relator da junta de 
recursos do sócio titulo nº 1.684 sobre a sanção disciplinar recebida.  
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Nada mais havendo para ser tratado, o senhor Presidente deu por encerrada a 
reunião, às 21h. Eu Geusa Maria Cavalieri, secretariei e lavrei a presente ata, que após 
lida e assinada será arquivada em arquivo próprio e divulgada no site do Clube. 
 
Mogi Guaçu, 28 de agosto de 2.017.  
 
 
 
______________________________  ___________________________ 
Jose Serafim Guarnieri     Geusa Maria Cavalieri 
Presidente       Secretária 
 


